



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 566
11 de noviembre de 2019

Universidad Central declarada guardián de la selva

Autoridades de la Universidad Central del Ecuador recibieron un reconocimiento de la Nación Zapara, por su apoyo en la lucha a favor de la suspensión de actividades de la Empresa Andes Petroleum Ecuador en el bloque 79. El anuncio del Gobierno Nacional de aceptar la resolución de la empresa petrolera, en la que se suspenden las actividades por fuerza mayor, constituye un logro para los pobladores del territorio ubicado en la provincia de Pastaza donde habitan 283 sobrevivientes zaparas.

Representantes de Acción Ecológica, de la Nación Zapara y de los Círculos de Cultura de Universidad Central del Ecuador, otorgaron la designación de Nuevos Kararanus, Salvadores de la selva, al rector Fernando Sempértegui, a la Decana de Ciencias Económicas, Nancy Medina y a estudiantes y funcionarios universitarios.

Fernando Sempértegui manifestó su agradecimiento y ratificó el compromiso de la Institución con el pueblo amazónico, su lucha por preservar la vida, la naturaleza y sus demandas sociales para enfrentar la sobrevivencia de los pobladores y del territorio. Destacó la intervención de los Círculos de Cultura por suscitar una convocatoria de humanidad planetaria y manifestó el compromiso de establecer acciones multidisciplinarios a través del Programa de Vinculación con la Comunidad.

Representantes de la Nación Zapara exhortaron a la comunidad a sumarse a la resistencia histórica de los pueblos originarios frente a la situación crítica que atraviesan por los efectos de las actividades petroleras. Señalaron que su lucha les ha costado pérdidas de vida de territorio, amenazas constantes, sin embargo su organización pacífica busca preservar la naturaleza y la vida de las comunidades y de la población en general. **PM**

